

Erfolg beim Bundesparteitag in Berlin: Lösekrug-Möller erneut in den SPD-Parteivorstand gewählt

Montag 14. Dezember 2015 - **Berlin/Hameln (wbn)**. **Wiederwahl gelungen: Gabriele Lösekrug-Möller ist auf dem Bundesparteitag der SPD in Berlin erneut als Beisitzerin für den insgesamt 35 Mitglieder starken SPD-Parteivorstand bestimmt worden. Im Kreis der 600 stimmberechtigten Delegierten und 35 Vorstandsmitglieder stimmten 427 für „LÖMö“.**

„Mit dem viertbesten Wahlergebnis für mich bin ich persönlich sehr zufrieden. Besonders freue ich mich auch über die direkte Wahl meiner niedersächsischen Bundestagskollegen Hubertus Heil und Dr. Matthias Miersch in den Bundesvorstand. Ein starkes niedersächsisches Ergebnis.“

Fortsetzung von Seite 1

Insgesamt 30 Kandidatinnen und Kandidaten waren für die 25 Plätze als Beisitzerinnen und Beisitzer im Parteivorstand angetreten. Bereits im ersten Wahlgang wurden davon 18 Mitglieder mit der erforderlichen absoluten Mehrheit der abgegebenen gültigen Stimmen für den Vorstand gewählt. Darunter Gabriele Lösekrug-Möller.

Für die SPD im Kreis Hameln-Pyrmont waren neben ihr die heimischen Abgeordneten Ulrich Watermann, die SPD-Unterbezirksvorsitzende Barbara Fahncke und der Hamelner Juso Can Bolat vor Ort.